

FAIRE LA VOLONTÉ DE DIEU

SIDNEY ET PHEBE BROOKS RIGDON
PAR EMILY JOY POWELL, ILLUSTRATION MIKE LAUGHEAD



Avant de devenir membre de l'Église, Sidney Rigdon était pasteur d'une dénomination chrétienne.



Parley P. Pratt, un de ses amis, lui donna un exemplaire du Livre de Mormon.



Il ressentit de la paix et sut que c'était la parole de Dieu.



Sidney le lut et pria à son sujet.



S'il devenait membre de l'Église, il perdrait son travail de pasteur dans son Église.



« Que devons-nous faire ? »



Phebe, sa femme, avait aussi reçu le témoignage du Livre de Mormon.



« J'ai le désir de faire la volonté de Dieu. »



Le couple se fit baptiser le mois suivant.



Sidney se sentit poussé à se rendre dans l'État de New York [...]



[...] où il rencontra Joseph Smith.



Il travailla comme secrétaire du prophète.



Frère et sœur Rigdon possédaient un témoignage fort et eurent une bonne influence sur de nombreuses personnes.

